
Stadt Alfeld (Leine) 
 - Der Bürgermeister - 

Alfeld (Leine), 07.08.2017 
  

  
 

Protokoll über die 
Sitzung des Ortsrates Limmer 
____________________________________________________________ 

 

 
Sitzungsdatum: Montag, den 19.06.2017 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende 18:40 Uhr 
Ort, Raum: Dorfschänke Limmer, Nordstraße 17, 31061 Alfeld (Leine) 
 
 
 
Anwesend: 

Ortsbürgermeister 
Herr Thomas Probst  

stellvertretene Ortsbürgermeisterin 
Frau Kathrin Rose  

Ortsratsmitglied 
Herr Ulrich Müller  
Herr Ömer Öz  
Ratsherr Peter Winkelmann  

Ortsratsbetreuerin 
Frau Anna Pinar 
 
Presse 
Alfelder Zeitung - Herr Thomas Jahns 

 

 

 

Öffentlicher Teil 

 
 1. Eröffnung der Sitzung; Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Be-

schlussfähigkeit des Ortsrates der Ortschaft Limmer sowie der Tagesordnung 
 
Herr Probst eröffnet die Sitzung, stellt die ordnungsgemäße Einberufung und die Beschlussfä-
higkeit des Ortsrates der Ortschaft Limmer fest. 
 
In der Tagesordnung ergibt sich nachfolgernde Änderung: 
 
Der Tagesordnungspunkt Nr. 4 „Bushaltestelle „Am Krummen Stück“ / Brunnenanlage -  Münd-
licher Bericht“ entfällt. 
 
Herr Probst teilt dazu mit, dass Herr Pippert aus dem Planungsamt einen Bericht zu dieser 
Angelegenheit geben wollte, aber derzeit im Krankenhaus sei und man daher im Herbst wieder 
auf dieses Thema zurückkommen werde. 
 
Mit dieser Änderung wird die Tagesordnung sodann beschlossen. Die Tagesordnungspunkte 
verschieben sich entsprechend. 
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 2. Genehmigung des Protokolls über die Sitzung des Ortsrates der Ortschaft Limmer am 
23.01.2017 
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
    

 3. Bericht des Ortsbürgermeisters 
 
Herr Probst erinnert an die Ausbesserungsarbeiten an der B 3, die im Rahmen von Gewähr-
leistungsansprüchen durch das Land Niedersachsen in der Osterferienzeit ausgeführt wurden. 
Die Maßnahme konnte schneller als geplant umgesetzt werden. Zu Beginn gab es einige Prob-
leme mit dem umgeleiteten Verkehr, was sich jedoch schnell wieder normalisiert hat. Herr 
Probst bedankt sich an dieser Stelle bei den Bürgerinnen und Bürgern für ihr Verständnis. 
 
Weiterhin berichtet Herr Probst über nachfolgende Dinge: 
 
- Die Ampelanlage an der B 3 in Godenau ist wieder intakt. 

Das Steuerungsmodell ist defekt gewesen und musste ausgetauscht werden. Dieses hat ei-
nige Tage in Anspruch genommen, dass das defekte Gerät durch die Straßenmeisterei 
Gronau erst einmal bestellt werden musste. 
 

- Es kommt immer wieder zu Beschwerden über Unkraut und Bewuchs an Geh- und Radwe-
gen. Der Baubetriebshof hat dieses Problem mit auf seiner Prioritätenliste und wird es auch 
sukzessiv abarbeiten. Dieses sei weder in Limmer noch in Godenau ein Einzelfall, durch 
den starken Regen in der letzten Zeit, sprießt es im ganzen Stadtgebiet und auf alle ande-
ren Ortsteilen. 
 

- Am Wochenende wurde auf der Limmerhütte in der Nacht von Samstag auf Sonntag eine 
Technoparty veranstaltet, die viel Lärm erzeugt hat. Herr Schifke hat die Veranstaltung je-
doch im Auge gehabt. Die Limmerhütte ist ordnungsgemäß verlassen worden.  
 

- In der „Neuen Siedlung“ erfolgen derzeit Arbeiten an den Wasserleitungen. Der Bürgermeis-
ter hat Gespräche mit den betroffenen Anwohnern geführt und auch die ausführende Firma 
steht vor Ort als Ansprechpartner zur Verfügung. Im Zuge dieser Maßnahme erhält der Bür-
gersteig einen neuen Belag. 

 
- Die Auslastung der Sporthalle Limmer sei derzeit sehr gut. Herr Probst verliest dazu den 

vom Sportamt zur Verfügung gestellten Belegungsplan. 
 
 

 4. Mitteilungen der Verwaltung 
 
- Mitteilungen liegen nicht vor. 
 
 

 5. Anfragen 
 
- Auf die Nachfrage nach dem Sachstand zum Radweg an der K 407 in Godenau teilt Frau 

Pinar mit, dass es am 22.06. einen Termin mit den beteiligten Vertretern der jeweiligen Be-
hörden geben und der Tiefbauamtsleiter, Herr Hammerlik, sich nach der aktuellen Entwick-
lung erkundigen wird. 
 

- Herr Probst fragt an, ob der Bolzplatz an der Sporthalle Limmer auch nach der Sanierung 
der Sporthalle weiterhin für die örtliche Gemeinschaft zur Verfügung stehen wird. 
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Anmerkung der Verwaltung: 
Die Planung des Vorhabens (Sporthalle Limmer als zukünftige Unterbringung für Sport, 
Feuerwehr und die örtliche Gemeinschaft) ist nach Genehmigung des Haushaltes 2017 in 
Auftrag gegeben worden. Sobald Details der Umsetzung zur Verfügung stehen, wird der 
Ortsrat darüber informiert werden. 
 

- Die Blumenkübel an der Fahrbahn-Begrenzung in der Nordstr. vor der Kirche bzw. dem 
Kindergarten sind vor einiger Zeit entfernt worden. Einige Anwohner erkundigen sich jetzt, 
ob diese wieder aufgestellt werden. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Die Blumenkübel werden nicht wieder aufgestellt und eine Bepflanzung in der Begrenzung 
ist auch nicht vorgesehen. Die Blumenkübel haben bei Regen zu starker Verschmutzung an 
der Begrenzung geführt und der Baubetriebshof ist dazu immer wieder angerufen worden. 
Das Pflegen und Unterhalten dieser Blumen ist zu aufwendig und kann vom Baubetriebshof 
nicht mehr gewährleistet werden. 
 

- Die Dorfmitte ist durch das Fällen der Linde (Pilzbefall; der Boden muss eine gewisse Zeit 
danach Ruhen) nicht mehr schön anzusehen. Die Verwaltung wird angefragt, ab wann man 
wieder mit einer Bepflanzung rechnen kann, damit der Platz wieder hergerichtet wird. 
 
Herr Behrens regt an, eine Spendenaktion ins Leben zu rufen, so dass auch die ansässi-
gen Gewerbe im Industriegebiet als Sponsoren angefragt werden können. Ein Ideenwett-
bewerb zur Gestaltung der neuen Ortsmitte ist schon in der letzten Ortsratssitzung vorge-
schlagen worden, der könnte dann mit einer Spendenaktion verbunden werden. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Zum Thema ehemalige Dorflinde hat Herr Stave vom Baubetriebshof erklärt, dass spätes-
tens im Herbst ein „Herrichten der Dorfmitte“ wieder möglich sei. 
Der Ortsrat solle in den nächsten Wochen mitteilen, wie er sich die Dorfmitte zukünftig vor-
stellt. Ob ein Baum wieder gepflanzt werden soll oder etwas anderes geplant sei. Der Orts-
rat wurde darüber per E-Mail von Frau Pinar informiert.  
 

- Am Ortsausgang Limmer in Richtung Limmerburg fehlt eine zusätzliche Straßenlaterne. 
Gerade der Bereich ab der Einmündung Nordtangente in Richtung Firma ITC ist sehr dunkel 
und für Fußgänger und Fahrradfänger kaum noch zu benutzen, sobald die Sonne unterge-
gangen ist. 

 
Frau Pinar sichert zu, dieses Anliegen an das Tiefbauamt weiterzugeben. 
 
 
Da keine weiteren Anfragen gestellt werden, schließt Ortsbürgermeister Probst die Sit-
zung des Ortsrates um 18.40 Uhr und gibt den anwesenden Zuhörerinnen und Zuhörern die 
Gelegenheit, Fragen an den Ortsrat zu stellen. 
 
 
 
 
Ortsbürgermeister:       Protokollführerin: 
 
 
 
 
 
(Probst)         (Pinar) 
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